



## Conforman red de mujeres agroinnovadoras en el Biobío

FOTO: INDAP BIOBÍO.



La Fundación para la Innovación Agraria (FIA) realizó el primer encuentro de mujeres agroinnovadoras de la región del Biobío, con el objetivo de promover la innovación del sector silvoagropecuario y un nuevo medio de vinculación entre agricultoras, mujeres del mundo público, privado y académico.

Se trata de la red MAI (Mujer Agroinnovadora) de FIA, que busca generar un espacio de vinculación con una nueva red de contactos, por medio talleres y dinámicas, para

así fortalecer sus atributos y necesidades de liderazgo femenino.

De la importante instancia, donde participaron más de 50 mujeres a nivel regional, estuvo presente la seremi de Agricultura, Pamela Gatti, junto a su par de Mujer y Equidad de Género, Camila Contreras; directora regional de INDAP, Fabiola Lara y Jaime Ramírez, representante regional de FIA.

En ese sentido, la seremi de Agricultura de la Región, Pamela Gatti, señaló que "fue una maravillosa ac-

tividad en la que participan mujeres de distintos espacios, nuestras agricultoras, desde la academia, sector privado y lideresas del mundo del agro. Las mujeres juegan un rol fundamental en la agricultura, por eso estamos realizando estas instancias para que se vinculen a la innovación y tecnología para así enfrentar los nuevos desafíos del agro. Con este encuentro, FIA busca un espacio que fortalezca la asociatividad, la vinculación y la creación de redes entre ellas".